
Zu TOP 3                        Rechenschaftsbericht zur MV am 11.10.21

 seit letzter MV großes Problem Corona  - lange keine Treffen, Absicherung 
des Unterrichtens  stand im Vordergrund    imKlassenraum, 

                                                                       per x-school, E-Mails oder Videokonferenzen

              -     viele Vorhaben nicht möglich gewesen

              -     Vorstand konnte sich auch erst wieder am 20.09.21 treffen   
                                     Absprachen Frau Orechow und Frau Wiedig betreffs der Gelder, 
                                    Überbringen von Beitragszahlungen und Ausgaben
            

             -    >    Spende von der Sparkasse in Höhe von 2.000,-€ war auf Konto des Vereins,
                                    ist jetzt alles auf Konto der Schule überwiesen ( Werkraum )
                   
                   >     Spende eines Ausziehtisches im Wert von 209,99 von Möbelfirma im Oktober 2020

                   >    Spende von Fa. Hess Dezember 2020   176,-€       
                   
                   viele Firmen haben auch durch Corona Probleme, würden vlt.nicht  Sponsor sein,
                    nachfragen immer möglich, jeder Euro zählt
                    Frau Wille spendete 100 €  für den Verein  ( Sprachen ) , andere Mitglieder 10€ bzw.     
                    Kollegen, die keine Mitglieder sind

               -    zum Abschluss der 9. Klasse HS und der 10. Klassen kauften wir die Blumen für
                      62,- €
                      Auszeichnung von 4 Schülern mit je 20,- € für beste Lernergebnisse, Engagement  
                      außerschulisch und auf sportlichem Gebiet,  Buchpreis der Schulleitung , Widmung 
                      vom Förderverein

              -     Tradition sind die Zuckertüten für unsere neuen 5. Klassen 75 Schüler
                     Zuckertüten und Inhalt machten    58,21   €   aus

             
              -     Mitgliedergewinnung 

                    >   Kinder von Mitgliedern, die 18 Jahre alt sind, können die Mitgliedschaft ihrer Eltern
                         übernehmen;
                         wichtig: Änderung der Daten müssen mitgeteilt werden

                     >  im Jahr 2020 Mitglieder geworden Frau Bautz, Herr Illig, Frau Kiefer

                     >  Klassenlehrer erhielten für ihre Elternversammlungen Aufnahmeanträge                 
                          neue Mitglieder: Frau Liebau, Frau Figur, Frau Matusiak

                     >   keine Mitglieder mehr:   Herr Brandt,Frau Wille, Herr Siebert, Frau Teichmann,
                                                                  Herr Braun
                                                        



                      >  wir freuen uns, dass Eltern ehemaliger Schüler weiterhin Mitglied sind    

                      >    Mitglieder Stand heutiger Tag :   52
                              
              -     Beitragszahlung  bzw. Überweisung der Beiträge, vlt. Den Kindern mitschicken

                              
                                                         Überweisung der Beiträge  ?  ( Wie Kassierung? )
                

                Ich wünsche  dass unsere Arbeit gut fortgesetzt wird und wir mit vereinten Kräften

 durchstarten können.

 

             


